

Westfälische Nachrichten Service

vom 08.03.2023

Zweites Warendorfer Papiertheaterfestival

Filigrane und verzaubernde Bühnenkunst

Unterhaltung nur für Kinder? Nein, ganz gewiss nicht. Papiertheater ist nicht mehr und nicht weniger als ein miniaturisiertes Theater mit verblüffend vielen Gestaltungsvariationen. Bis zum Ersten Weltkrieg galt es als bevorzugte Unterhaltung der Familien des Bürgertums. Der Sonntagabend gehörte der filigranen Bühne. Kinder inszenierten Theater – und die Erwachsenen applaudierten entzückt.

Wie Papiertheater heute begeistern kann, möchten

die Initiatoren des „Zweiten Warendorfer Papiertheaters“ zeigen, das von Freitag bis Sonntag (10. bis 12. März) an mehreren Orten der Stadt stattfindet. Mit dabei sind Ensembles aus ganz Deutschland, die zeigen wollen, wie Papiertheater durch bewegte Bilder, Gesang, Erzählung und Dialog zu einem Gesamtkunstwerk wird. Zu den beteiligten Bühnen gehören das „Theater andersARTig“ mit einem originellen Treffen zwischen Shakespeare, Goethe und Schiller und die Berliner Bühne „Invisius“ mit einer Inszenierung des Stücks „Der kleine Prinz“.



Im historischen Rathaus ist eine Ausstellung zum Thema Papiertheater zu sehen.

Foto: ash

■ Das Papiertheater-Festival findet vom 10. bis zum 12. März an mehreren Orten in Warendorf statt. Die Festival-Karten sind nur über den Ticket-Service des Scala-Filmtheaters unter www.scala-warendorf.de oder an der Kino-Kasse, Klosterstraße 5, erhältlich. Alle Infos zu den Stücken finden sich unter www.papiertheater.eu. Eine Ausstellung zum Thema ist noch bis zum 12. März im alten Rathaus am Markt zu sehen. Öffnungszeiten Dienstag bis Freitag 15 bis 17 Uhr. Samstag und Sonntag 14 bis 17 Uhr.